

認定こども園妹背牛保育所
運動会

- ① 元気いっぱいに行ったよ ② 跳び箱の上から大ジャンプ ③ 玉入れはどっちが勝ったかな ④ 高いところは抱っこして ⑤ 上手にキャッチできるかな



モー突進レポート

翔 SHOW TIME
たいむ

今回の翔たいむは、妹背牛町役場の野球部が空知町職員野球大会決勝大会に出場した時のお話です。

果たして、北空知予選を1位で通過した妹背牛の快進撃は、どこまで続いたのでしょうか。

トーナメント戦の初戦は、南幌町役場が対戦相手でした。

背番号17の僕は、2番レフトで出場。4打席1安打、2四球、1死球で、結果的に全ての打席で出塁することができ、クリーンナップにつなげる役割を果たせました。この試合は、味方の打線が爆発。大量得点を上げ、16-5で快勝しました。守備では、打者がライト方向を狙っていたため、レフトを守る僕はあまり活躍の場面がありませんでした。

見事、決勝戦へ進んだ妹背牛町の対戦相手は、秩父別町役場。優勝を狙っていましたが、北空知予選の決勝で勝利を収

空知町職員野球大会



仲間の気迫あふれるプレー



打線がつながり、無事に生還

めた相手に、惜しくも7-9の2点差で敗れてしまいました。僕は、最終回に逆転のチャンスを迎えた場面で、痛恨の走塁ミス。相手チームにアウト一つを献上してしまいました。この試合、僕は良いところがなく、悔しい思いをしたので、来年はリベンジを果たしたいです。今回の大会では、味方の気迫あふれるプレーを見ることができ、チームの絆を改めて感じる事ができました。